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令和４年第２回土岐川防災ダム一部事務組合議会定例会会議録 

 

土岐川防災ダム一部事務組合告示第１号 

 令和４年第２回土岐川防災ダム一部事務組合議会定例会を次のとおり招集する。 

  令和４年１１月７日 

       土岐川防災ダム一部事務組合 

          管理者 瑞浪市長  水 野 光 二 

 

記 

１ 期 日  令和４年１１月１１日 

２ 場 所  瑞浪市役所４階全員協議会室 

 

・ 議事日程 

日程第１ 議席の指定 

日程第２ 会議録署名議員の指名 

日程第３ 会期の決定 

日程第４ 土岐川防災ダム一部事務組合議会議長の選挙 

日程第５ 議第２号 土岐川防災ダム一部事務組合監査委員の選任について 

日程第６ 認第１号 令和３年度土岐川防災ダム一部事務組合決算の認定について 

 

・ 出席議員 

１番  熊 谷 隆 雄    ２番  鵜 飼 伸 幸  

３番  小 坂 喬 峰    ４番  石 田 浩 司 

５番  古 川 雅 典    ６番  水 野 哲 男 

７番  加 藤 淳 司    ８番  柴 田 幸一郎 

 

・ 説明のために出席した者の職・氏名 

組合管理者    瑞浪市長    水 野 光 二 

組合副管理者   副市長     勝   康  弘 

組合会計管理者  会計管理者   酒 井 浩 二 
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組合事務職員   農林課長    市 原  憲 

組合事務職員   農林課係長   淺 井 和 美 

組合事務職員   農林課総括主査 山 崎 道 美 

 

・ 職務のため出席した者の職・氏名 

組合議会職員   議会事務局長  梅 村 修 司 

 

・ 開 議  午後１時３０分 

 

＜事務局長 梅村＞ 

皆さん、こんにちは。本日は、ご多忙の中、ご出席を賜り誠にありがとうございます。 

本定例議会の開会に先立ち、事務局からご説明申し上げます。 

第１回定例会時に議長を務めていました瑞浪市議会の 加藤 輔之 議員は当組合議員

を辞任されております。したがいまして、地方自治法第１０６条の規定により、議長の選

挙が行われるまでの間、副議長に職務を行うことになります。 

 それでは鵜飼副議長には議長席にご移動お願いします。 

 

＜副議長 鵜飼＞ 

皆さん、こんにちは。 

只今ご紹介いただきました副議長の鵜飼でございます。本組合の臨時議長の職を執らせ

ていただきますので、よろしくお願いします。 

 ここで、新しく選任されました議員をご紹介申し上げます。 

瑞浪市から選出されました、熊谷 隆男 君、柴田 幸一郎 君です。 

  

 ただ今から令和４年第２回土岐川防災ダム一部事務組合議会定例会を開会し、本日の会

議を開きます。 

 

 はじめに、組合管理者から挨拶をお願いいたします。 

  

管理者 瑞浪市長 水野 光二 君 
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＜管理者 水野 光二＞ 

 本日は、令和４年第２回土岐川防災ダム一部事務組合議会定例会を招集しましたところ、

議員の皆様にはご出席を賜りましてありがとうございます。 

今、東濃地域において、コロナの感染者数ですが、人口比率でも県内で多く、高い水準

で推移しており、高止まりをしている状態ですが、コロナを警戒しながら通常の業務に取

り組まなければならない。今週、東京の方へ行きましたが、それぞれが、それぞれの活動

を警戒しながらしっかり取り組んでいると思います。今後、第８波への警戒の話もありま

すが、行政サービスをストップすることも、経済活動を止めるわけにもいきません。その

中で、それぞれがしっかり取り組む必要があると思います。よろしくお願いします。 

防災ダム長寿命化計画にいて、令和３度の事業実施はありませんが、令和４年度から土

岐防２期事業として、竹折及び日吉、竜吟防災ダムの事業と、令和７年度から土岐防３期

事業として、椋実及び神徳、定林寺防災ダムの洪水吐、斜樋、ゲート施設等の補修工事を

実施することになっています。県営ため池等整備事業を活用し、各市の事業費用の負担削

減を図りながら事業を推進していくつもりです。ご理解ご協力よろしくお願いします。 

そして、これは岐阜県の実施事業ですが、各ダムに設置されている監視カメラ等通信機

器の更新が令和３年度で完了しました。この交換工事は、岐阜県施工のため、本組合の費

用負担はありませんが、これらを維持するための通信費・クラウドサーバーの利用料など

は組合で負担の必要があります。本組合においても厳しい予算状況のため、このような国・

県の補助金を活用しながら、事業達成のために取り組みたいと思っております。よろしく

お願いします。以上で私の冒頭の挨拶とさせていただきます。 

 

 ＜副議長 鵜飼＞ 

 ありがとうございました。 

本日の日程は、お手元に配布してあります議事日程のとおりでございます。 

 ·················································································  

日程第１「議席の指定」を行います。 

 このたび、就任されました議員の議席は、議長において、１番に 熊谷 隆男 君、８

番に 柴田 幸一郎 君を指定いたします。 

 ·················································································  

次に、日程第２「会議録署名議員の指名」を行います。 
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本日の会議録署名議員は、議長において４番 石田 浩司 君、８番 柴田 幸一郎君 

の２名を指名いたします。 

 ·················································································  

次に、日程第３「会期の決定」を議題とします。 

お諮りします。 

 本定例会の会期は、本日１日間といたしたいと思います。これにご異議ありませんか。 

 

    「 異議なしの声 」 

 

 異議なしと認めます。 

従いまして、本定例会の会期は本日１日間と決定しました。 

 ·················································································  

次に、日程第４「土岐川防災ダム一部事務組合議会議長の選挙」を行います。 

前回の定例会まで議長を務めていただきました 加藤 輔之 君は、当組合議員を辞任

されておりますので、辞任後、最初の議会となる本定例会において、議長の選挙を行いま

す。 

 

選挙の方法は、地方自治法第１１８条第２項の規定により、指名推選により行いたいと

思います。 

これにご異議ありませんか。 

 

    「異議なし」の声 

 

ご異議ないものと認めます。従いまして、選挙の方法は指名推選によることと決定しま

した。 

議長の指名を行う前に、ここで暫時休憩いたします。 

（休憩） 

 

＜副議長 鵜飼＞ 

それでは、休憩前に引き続き会議を開きます。 
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お諮りします。 

指名推選の方法につきましては、私から指名したいと思います。 

これにご異議ありませんか。 

 

    「異議なし」の声 

 

ご異議ないものと認めます。よって、議長において指名することと決定しました。 

ただ今から、議長を指名いたします。 

議長に 熊谷 隆男 君を指名いたします。 

ただ今、指名いたしました 熊谷 隆男 君を、当組合議会の議長の当選人と定めるこ

とにご異議ありませんか。 

 

    「異議なし」の声 

 

ご異議ないものと認めます。 

よって、熊谷 隆男 君を議長の当選人と定めることに決定しました。 

ただ今議長に当選されました、熊谷 隆男 君に対し当選の告知をします。 

それでは、ここで、熊谷議員にあいさつをお願いします。 

 

＜熊谷議員＞  

 皆さんこんにちは。皆さんにご審議いただきまして議長の職に就くことになりました。

皆様の協力を得まして、適正に厳正な議事の進行に努めたいと思います。どうぞよろし

くお願いします。 

 

＜副議長 鵜飼＞ 

それでは、ここで議長を交代いたします。 

ありがとうございました。 

（議長交代） 

 

＜議長 熊谷＞ 
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ただ今、議長に選出されました瑞浪市議会の熊谷です。 

よろしくお願いします。 

 ·················································································  

それでは、日程第５、議第２号「土岐川防災ダム一部事務組合監査委員の選任について」

を議題といたします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。 

 

管理者 瑞浪市長 水野 光二 君 

 

＜管理者瑞浪市長 水野＞ 

  

それでは議第２号 土岐川防災ダム一部事務組合監査委員の選任についてご説明致します。 

 これは、現在の監査委員２名のうち１名が退任となるため、新たに委員１名を選任する

ものです。 

議案１ページをご覧ください。 

土岐川防災ダム一部事務組合の監査委員には、土岐市議会監査委員の 加藤 淳一  

議員を選任したいので、ご審議の程よろしくお願いします。 

 

＜議長 熊谷＞ 

 ただ今の説明に対し、質疑はありませんか。 

   

「質疑なし」の声 

 

 別段発言もないようですので、質疑を終結いたします。 

これより討論を行います。討論はありませんか。 

    「討論なし」の声 

 

 別段、発言もないようですので、討論を終結いたします。 

これより採決を行います。 

 お諮りします。 
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 議第２号 「土岐川防災ダム一部事務組合監査委員の選任について」は原案のとおり選

任することにご異議ありませんか。 

 

    「異議なし」の声 

  

異議なしと認めます。 

従いまして、議第２号は原案のとおり選任することに決しました。 

 ·················································································  

次に、日程第６、認第１号 「令和３年度 土岐川防災ダム一部事務組合決算の認定に

ついて」を議題と致します。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。 

農林課長 市原 憲 君 

  

＜農林課長 市原＞ 

それでは、認第１号 「令和３年度 土岐川防災ダム一部事務組合決算の認定について

ご説明いたします。令和３年度土岐川防災ダム一部事務組合歳入歳出決算書の１ページを

お開きください。 

歳入の部でございますが、表中の収入済額のみ報告させて頂きます。歳入合計は 1,756

万 9,373 円となりました。詳細につきましては、事項別明細書によりご説明申し上げます

のでよろしくお願いします。 

次に２ページをお願いします。歳出の部でございますが、表中の支出済額のみ報告させ

て頂きます。歳出合計は 1,513 万 1,941 円で、歳入歳出差引残高は 243 万 7,432 円となり

ました。 

それでは、各項目についてご説明申し上げます。３ページをお願いします。 

歳入ですが、表中の収入済額のみ報告させて頂きます。1款 分担金及び負担金は 1,545

万1,000円で、内訳としましては1項分担金 1目組合分担金 1,120万円と2項負担金 １

目特別負担金 425 万 1,000 円の合計であります。このうち組合分担金は各４市 280 万円

の均等割りであります。特別負担金は当組合職員の人件費にかかる瑞浪市の負担金であり、

当組合職員の人件費の１／２を瑞浪市が負担しております。次に、２款 繰越金ですが、

前年度繰越金として 179 万 703 円となっております。次に、３款諸収入 １項雑入 １目
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雑入ですが、ＮＴＴ、中部電力の電柱敷地料等で、2万 7,670 円となっております。次に、

４款 県支出金ですが、農林水産業費補助金として 30 万円となっております。以上、歳入

合計は 1,756 万 9,373 円でございます。 

続きまして歳出についてご説明致します。表中の支出済額のみ報告させて頂きます。決

算書の 4 ページをお開きください。１款議会費 2 万 4,000 円ですが、議員の報酬で議会

定例会の出席１回につき 1,500 円の 16 回分であります。 

２款総務費の支出済額は 1,510 万 7,941 円で、内訳と致しまして、まず１項総務管理費 

１目一般管理費ですが 874 万 6,399 円となっております。主なものは、職員の人件費、財

務諸表作成業務委託費及び財務会計システム使用料でございます。 

次に、５ページをお願いします。２目の監査委員費 6,000 円ですが、監査委員の報酬で

１回 3,000 円の２名分であります。次に、３目のダム管理費ですが 635 万 5,542 円となっ

ております。主なものは、ダム監視システムの使用料と通信料等を合わせた 25 万 4,144

円と 6 ヶ所のダムの管理委託費、草刈等委託費及び支障木伐採委託費等を合わせた 535 万

9,700 円、堰堤浚渫工事請負費 71 万 5,000 円であります。詳細につきましては、７ページ・

８ページの歳出内訳説明資料をご覧ください。 

次に４款 予備費ですが、支出はございません。以上、歳出合計は 1,513 万 1,941 円で

ございます。 

続きまして６ページをお開きください。実質収支に関する調書ですが、歳入総額は 1,756

万 9,373 円、歳出総額は 1,513 万 1,941 円で、歳入歳出差引額は 243 万 7,432 円となって

おります。翌年度へ繰り越すべき財源は 0円で、実質収支額は 243 万 7432 円となっており

ます。 

次に９ページの監査委員意見書をご覧ください。令和４年８月２日、当市役所会議室に

おいて、令和３年度土岐川防災ダム一部事務組合の決算審査を寺島監査委員、後藤監査委

員に行っていただき、押印いただいております。決算審査の結果としましては、記載のと

おりです。 

以上で決算書の説明を終わります。よろしくお願いします。 

 

＜議長 加藤＞ 

ただ今の説明に対し、質疑はありませんか。 
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    「質疑なしの声」 

 

 別段発言もないようですので、質疑を終結致します。 

これより討論を行います。討論はありませんか。 

 

    「討論なしの声」 

 

 別段発言もないようですので、討論を終結致します。 

これより採決を行います。 

 お諮りします。 

認第１号 「令和３年度 土岐川防災ダム一部事務組合決算の認定について」は、原案

のとおり認定することにご異議ありませんか。 

 

    「 異議なしの声 」 

  

異議なしと認めます。 

したがって、認第１号は原案のとおり認定されました。 

 ·················································································  

以上で、本定例会に提出されました議案の審議は、全て終了いたしました。 

 ここで管理者であります、瑞浪市長より挨拶の申し出がありますので、これを許可いた

します。 

 

管理者 瑞浪市長 水野光二 君 

 

＜管理者 水野＞ 

本日の定例会につきまして、上程させていただきました全ての議事に対して、慎重審議

を賜りまして、可決又は認定をいただき誠にありがとうございました。 

スムーズな議事進行に協力いただきましてありがとうございました。 

これからも防災ダムの重要性をしっかり認識し、管理運営にあたりたいと思います。ご

理解とご協力をよろしくお願いします。本日はありがとうございました。 
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      ＜議長 熊谷＞ 

ありがとうございました。 

これで、本日の日程は全て終了いたしました。 

会議を閉じます。 

 

これをもちまして、令和４年第２回土岐川防災ダム一部事務組合議会定例会を閉会いた

します。 

 ご協力ありがとうございました。 

 

午後１時５０分散会。 


